
ESTADO DO PARANÁ 

MUNICÍPIO DE RIO BONITO DO IGUAÇU 

CÂMARA MUNICIPAL 

 

SOLICITAÇÃO N.º S-003/2020 

 

Exmo. Srs. Vereadores 

Da Câmara Municipal  

Rio Bonito do Iguaçu - Pr 

 

Os Vereadores que a presente subscrevem regimentalmente solicitam a Vossas Excelências, após  

ouvido o Douto Plenário, seja enviado oficio ao Prefeito Municipal, solicitando a tomada da seguinte 

providência: 

 

Súmula – Seja destinado o recurso oriundo do pré-sal, aprovado através do Projeto de Lei 

nº 001/2020 na data de 20/02/2020 nas seguintes ruas: 

I. Maximiliano Nogueira – Execução de asfalto; 

II. Euclides Ribeiro, mais precisamente no trecho que não tem pavimentação que da 

acesso a Cohapar – Execução de asfalto; 

III. Continuidade da Avenida XV de Novembro sentido BR 158 nas proximidades do 

Auto Posto Amigão.  

IV. EMENDA: Seja incluída a rua Joanita Kriguer esquina com a Avenida XV de 

Novembro, bairro Vista Alegre, sentido saída para o alagado. 

V. Caso não seja aplicado este recurso na revitalização destas ruas, seja pavimentado 

com massa asfáltica o trecho que liga a comunidade de Pinhalzinho a Linha Rosa, Município de  Rio 

Bonito do Iguaçu, sendo uma promessa do atual governo para com as comunidades, inclusive já foi 

aprovado projeto de lei neste mandato para realização de tal obra.  

             

 JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se tal pedido, tendo em vista a contemplação do Municipio de Rio Bonito do Iguaçu 

com recursos oriundos da União, mais especificamente dos valores arrecadados com leilões dos volumes 

excedentes a que se refere o contrato de cessão onerosa celebrado entre a União e à Petróleo Brasileiro S.A.  

- PETROBRAS, para o exercício das atividades de pesquisa e lavra de petróleo, de gás natural e de outros 

hidrocarbonetos fluidos, em áreas localizadas no pré-sal. 

Conforme justificado pelo Sr. Prefeito Municipal na Mensagem nº 001/2020, o recurso poderá 

ser investido em duas frentes: pagamento de dividas previdenciárias e/ou, investimentos , e, portanto, 

segundo o Prefeito, como o Município de Rio Bonito do Iguaçu está em dia com as obrigações 

previdenciárias, pretende este utilizá-lo para investimentos, obras e instalações, provavelmente 

pavimentação ainda a ser demarcada. 

Assim, considerando que ainda não estão demarcadas as áreas as serem pavimentadas, sugerimos  

que seja investido o recurso nas ruas citadas acima, vez que é de grande valia para o aspecto físico da 

cidade, pois, irá recuperar ruas que estão em péssimas condições. 

 

Esperamos aprovação unânime dos nobres pares. 

 

Câmara Municipal de Rio Bonito do Iguaçu, 27 de fevereiro de 2020. 
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